



*Fédération
Syndicale
Unitaire – Languedoc Roussillon*

Éducation Prioritaire Pour des moyens à la hauteur des besoins des élèves

Aujourd'hui, nous connaissons les propositions ministérielles et académiques concernant les moyens mis à disposition de l'Éducation Prioritaire.

Des établissements et des écoles intègrent les réseaux REP+ et REP, d'autres en sortent. Les écoles isolées et un certain nombre d'établissement ne sont pas éligibles car l'enveloppe globale est insuffisante. Ce n'est pas acceptable.

Dans le Gard, les communautés de Bagnols sur Cèze, de La Grand Combe, du collège Condorcet de Nîmes ainsi que celles de Lodève, du collège Ambrusum de Lunel dans l'Hérault et du collège Alain à Carcassonne dans l'Aude n'acceptent pas cette situation et exigent d'autres moyens.

Si quelques promesses encourageantes ont été avancées, elles restent insuffisantes.

Pour la FSU avec les personnels, les parents et les élus la réforme de l'Éducation Prioritaire, qui s'inscrit dans la refondation de l'école, peut donner une vraie chance pour qu'aucun élève ne soit éliminé d'un parcours scolaire réussi.

**La FSU Languedoc Roussillon appelle à poursuivre les
mobilisations**

**La FSU Languedoc Roussillon appelle à un rassemblement
devant le Rectorat, à Montpellier, mercredi 17 décembre à 14H30**

Montpellier, le 12 décembre 2014